

Gaceta Médica de México

VOLUMEN 97

DICIEMBRE DE 1967

NÚMERO 12

EDITORIAL

ASOCIACION LATINOAMERICANA DE ACADEMIAS NACIONALES DE MEDICINA

El 29 de noviembre de 1967 quedó oficialmente constituida la Asociación Latinoamericana de Academias Nacionales de Medicina. La iniciativa de integrar esta Asociación partió del Presidente de la Academia Nacional de Medicina de Colombia, el Dr. Gonzalo Esguerra Gómez, desde 1965 y tras de un repetido cambio de impresiones logró constituirse en noviembre de este año. La integran las respectivas Academias de Argentina, Brasil, Colombia, Chile, México, Perú y Venezuela.

Esta Asociación tiene un hondo significado de hispanoamericanismo en el campo de las ciencias médicas, la salud y el bienestar de nuestros respectivos compatriotas, así como en la investigación científica y la enseñanza médica en América Latina.

Nuestros problemas son similares, por lo que si aunamos esfuerzos, compartimos informaciones, seguimos cerca los adelantos científicos y las campañas sanitarias que se efectúan por separado en cada uno de nuestros países, podemos avanzar unidos y aprovechar las realizaciones de cada una de las naciones que la integran, lo cual será sin duda alguna benéfico y de innegable proyección futura.

Los Presidentes de las Academias respectivas eligieron, separadamente y por escrito, al Presidente de la Academia de Colombia, Dr. Gonzalo Esguerra Gómez, como primer Presidente de la Asociación, cuya sede será la ciudad de Bogotá. La presidencia y la sede cambiarán cada dos años por elección entre los Presidentes de las Academias que integran la Asociación.

La constitución de la Asociación Latinoamericana de Academias Nacionales de Medicina nos obliga a esforzarnos, en la medida de nuestras capacidades, a trabajar con entusiasmo en busca de que este organismo sea una unión eficaz

para efectuar labores conjuntas, animadas con fe y esperanza en provecho de la ciencia y del bienestar de un Continente, que se halla unido por la sangre y por los mismos sentimientos y aspiraciones.

Se intenta también que en los demás países de la América Hispana se funden Academias Nacionales, con las características de las que hoy se han congregado y que puedan colaborar en la realización de esta obra común.

DR. RAFAEL CARRAL Y DE TERESA.